

Santiago se proclama campeón en torneo internacional de ajedrez

PUCMM 2014

3 de diciembre 2014



Momento de acción en el torneo internacional PUCMM 2014.

SANTIAGO.- La selección de Santiago conquistó el torneo internacional de ajedrez por equipos organizado por la Pontificia Universidad Madre y Maestra con la participación de equipos Dominicanos y Boricuas.

Los Santiagueros se impusieron en el torneo Internacional PUCMM 2014 al empatar en la última ronda con seleccionado del Centro Español de esta ciudad.

De su lado la representación de Aguadilla, Puerto Rico, derrotó por 3-2 al equipo anfitrión de

la PUCMM para quedar en tercer lugar.

El equipo campeón estuvo conformado por Dewar Feliz, Dragan Miletich, Luis Bourdierd, Tirso Taveras y Ricardo González.

La movida de honor fue realizada por el Director de Deportes de la PUCMM Aridio De Los Santos quien destacó las bondades de la práctica del ajedrez en la vida universitaria.

Las mejores actuaciones individuales la obtuvieron Leonardo Estévez de la PUCMM, Luis Bourdierd y Miletich Dragan de Santiago, Carlos Moscoso del Centro Español y Rafael Rosado de Puerto Rico.

El evento se celebró en la sala de exposiciones de la biblioteca central de la PUCMM y fue arbitrado por Pedro Miranda.
